### **CS** Betton Basket

Saison 2023-2024 N° Janvier

# REBOND!



### La Nationale 3 enflamme La Touche!



L'équipe Masculine évolue cette saison en Nationale 3. Elle se veut être une locomotive pour le club et reflète sportivement la bonne santé du club à tous les étages. Le club ayant fait le choix de ne pas faire payer les entrées pour permettre à tout le monde de venir sans frein, c'est avec une immense fierté que l'on peut voir une salle comble à chaque match pour se retrouver autour du basket! L'ambiance est excellente avec des supporters qui donnent de la voix tout en gardant un bon esprit sportif ce qui est très appréciable. L'équipe réalise un début de saison satisfaisant avec un bilan de 5 victoires à mi saison, la plaçant à la 9ème place du championnat. Lors de ces soirées de match, les enfants du club sont associés au groupe pour l'entrée des joueurs et des animations sont proposées. Christelle Le

Noé anime au micro et de nombreux bénévoles se rendent disponibles

BETATON
BASKET
15

La formation OTM se pérennise

Céline VERGER

Responsable de section Damien RENAULT s'exprime

<mark>Soirée Famille</mark> Rendez-vous le 15 Mars 2024

Interviews
Zoom sur nos
bénévoles

Calendrier
Les événements à retenir

BPJEPS - Brevet Professionnel de la Jeunesse, de l'Education Populaire et du Sport

Par Romain BAUDY

Je suis en BPJEPS basket-ball avec la Ligue de Bretagne et en alternance avec le club sportif de Betton.

pour permettre une bonne organisation des soirs de matchs.

J'ai cours les lundis et mardis à la Ligue de Bretagne à Rennes et le

reste de la semaine en structure.

J'entraîne avec Matthieu le mini basket, et j'ai en charge les U13M ainsi qu'une séance avec des U15F. De plus, je coache le samedi les U13M région. C'est une année très enrichissante. Le fait de travailler aux côtés des jeunes me permet de transmettre ma passion du basket ainsi que des valeurs humaines propres à ce sport.

Cette formation va me permettre de devenir éducateur sportif au sein d'un club suite à l'obtention du diplôme.





#### En route vers 2024!

Cette année 2023 s'achève en laissant derrière elle un large éventail de réussites pour le club : des équipes de jeunes de plus en plus nombreuses, un projet BIB Seniors Filles qui repart de l'avant avec 2 équipes, un volet sponsoring qui a pris un vrai tournant, une équipe d'animation au top de sa synergie, une montée en Nationale 3 pour les Seniors Garçons, des jeunes qui s'investissent dans le bénévolat et l'encadrement au club et pour cette saison 2023-2024, un record de 360 licenciés pour notre club!

Cette réussite elle est celle de tout un club, de membres qui bureau du ne se ménagent pas, de nos salariés, encadrants des bénévoles, et de l'adhésion règles de tous les aux licenciés! Un club, c'est tout ça!

Ne vous empêchez pas de remercier tous les acteurs du club quand vous les croisez à

la salle. Ils en sont les maillons parfois non-visibles mais tellement indispensables qu'on ne peut oublier de les remercier et bien plus encore!

Comme vous l'avez constaté, nous avons changé de logo pour rajeunir notre belette et nous en avons profité pour renouveler tous les équipements des équipes grâce à nos partenaires. Nous mettons à disposition de chaque licencié un équipement complet que de nombreux clubs nous envient. Cette démarche s'inscrit dans le projet club que nous avons, cet esprit d'appartenance et familial qui fait notre force!

Les week-ends se suivent et voient toujours autant de monde venir à la salle du samedi matin jusqu'au dimanche soir avec une quinzaine de matchs! C'est toujours un plaisir de voir la salle de la Touche pleine! D'ailleurs, assurez-vous qu'il y ait bien l'encadrant de vos enfants présent à la salle avant de la quitter pour éviter les difficultés.

J'aurai encore tellement de choses positives à vous rendre compte mais il me faudrait 10 pages au moins!

Pour que cet état d'esprit reste intact, il faut que tout le monde tire dans le

même sens en s'interrogeant tout le temps : "Et moi, licencié(e), parent, qu'est-ce que je fais pour le club ?". Gardons bien en tête que le basket est un loisir, un jeu, et que nous tous sommes là pour le plaisir avant tout! Efforçonsnous de rester sereins, calmes, fairplays, bienveillants et prenons toujours bien le temps de réfléchir avant d'agir,

de s'énerver et de se frustrer!

Je vous souhaite à toutes et tous une belle et heureuse année 2024, soyez contents d'être heureux!







Elian GESNY Coach des U15M3 et joueur

Je suis Elian. J'ai 18 ans et je suis au club depuis 5 ans. Cette année, je suis joueur en seniors masculins 2 et coach des U15M3.

Je dirais que ce qui m'intéresse c'est surtout de pouvoir aider le club. Il manquait des coachs donc je me suis proposé et ça me plaît. Je fais du basket depuis 12 ans donc j'avais beaucoup de choses à transmettre aux jeunes humainement mais surtout dans le basket. C'est avec plaisir que je viens coacher mon équipe les week-ends même si malheureusement c'est bien tôt à des moments.



Virginie ROUAULT Bénévole au club

Je suis Virginie ROUAULT.

J'ai commencé à être bénévole cette année avec la création de la boutique qui manquait à tout le monde je pense!

Mes enfants sont beaucoup investis dans le club et je voulais également m'investir pour eux aussi.

J'aime la nouveauté, le challenge et partager des bons moments de rigolade avec la team belette!



Nadège FRIN
Responsable commission
Animation
Responsable commission

Moi c'est Nadège, bénévole au club depuis 2 ans et maman de 2 jeunes joueuses. J'ai en charge la commission animation et je participe également au bon fonctionnement de la N3.

Cela consiste à organiser les moments conviviaux, et coordonner les animations les soirs de match de la Nationale 3. J'en profite pour remercier les nombreux bénévoles présents depuis le début de saison qui ont su créer un bel élan autour d'une Team Animation volontaire!

M'investir pour le club me paraissait une évidence de part mon passé en tant que joueuse à Betton. Être bénévole, c'est un plaisir qui permet des moments de cohésion, de partage et surtout des belles rencontres.

Le club surfe sur une très belle dynamique ce qui nous pousse à vouloir la perpétuer et l'accentuer! Si certains souhaitent nous donner un peu de leur temps, n'hésitez pas à me contacter (animation@csbettonbasket.fr) ou à venir nous voir à la salle. Si certains ont également des idées, suggestions à nous partager, nous sommes preneurs et à l'écoute.

#EspritBelette



Noalig DAUCE Coach U9F1 / U13F1 et joueuse

Je m'appelle Noalig Daucé. J'ai 13 ans et j'ai commencé le basket à l'âge de 7 ans. L'année dernière, j'étais uniquement joueuse. Cette année, en plus d'être joueuse en U15, j'ai eu envie de m'investir en tant que coach. Je suis assistante coach des U13F1 avec Maxime Frin, et co-coach avec Lou-Ann Frin des U9F1. Cela signifie que je participe aux entraînements de ces équipes et aux matchs le week-end. J'aime échanger avec les joueuses mais aussi avec les parents, travailler de nouvelles techniques, accompagner les joueuses à donner le meilleur d'elles-mêmes pour qu'elles prennent du plaisir à jouer au basket, les voir s'améliorer au fur et à mesure de la saison... c'est très enrichissant et motivant.



Luka DE REMOND DU CHALAS Coach U9M1 et joueur

Je m'appelle Luka. Cela fait 3 ans que je suis licencié au club de Betton. Je suis joueur en U15M1 et coach de l'équipe U9M1. J'assiste depuis cette année Matthieu avec d'autres jeunes sur l'entraînement des petits. Je trouve ça sympa de pouvoir entrainer avec des copains! L'ambiance au club est très conviviale surtout le samedi soir pour le match de l'équipe SM1. Ce qui me motive est d'apprendre le basket aux plus jeunes et de jouer avec les copines et les copains.

## Merci à tous nos bénévoles!

Que la fête soit belle ! Par Damien RENAULT

Si l'on veut que notre club se porte bien et que plus globalement le basket et la vie ensemble se portent bien, il nous faut tous être vigilants pour préserver le bien-vivre ensemble et l'esprit collectif. Au-delà du terrain où les joueuses et joueurs doivent être respectueux de leurs partenaires, leurs adversaires, des arbitres, de la table de marque, il faut aussi que le public joue son rôle de supporter. Comme le revendiquaient les instances fédérales, il faut être un supporter et pas insupportable! Le bon déroulé des rencontres est l'affaire de tous et c'est pourquoi il est essentiel, voir obligatoire, que chacun puisse jouer parfaitement sa partition. Exigeons de nos tribunes qu'elles ne soient pas le théâtre de reproches aux joueurs, que ce ne soit pas le procès des choix des coachs ou des décisions arbitrales. Chacun garde sa place sans jamais oublier que le basket est un jeu. On joue au basket, on ne fait pas du basket! Prendre du recul lors des matchs quand on est dans les tribunes permettra à nos joueuses et joueurs de garder leur sang froid et de ne pas se disperser: soyons adultes, soyons responsables et en gardant en tête que tout cela n'est que du sport encadré par des bénévoles!

#### A VOUS DE JOUER!















- Un historique du CSB et de notre section basket qui reprend les principales dates qui montrent l'évolution du club
- Les chiffres clés de notre section
- Les droits et les devoirs du licencié : Être acteur du jeu de mon équipe mais aussi du club pour que les autres puissent jouer dans des conditions optimales (répondre aux convocations d'arbitrage, de table, aider lors des manifestations)
- Le rappel des valeurs du club :
  - SOLIDARITE : avec mes coéquipiers, mon entraineur en étant présent aux entrainements, aux matchs et mes convocations
  - RESPECT : des encadrants, des arbitres mais aussi des adversaires et du matériel mis à disposition
  - BIENVEILLANCE : faire preuve de sympathie, d'altruisme
  - PLAISIR: de jouer et de se retrouver autour du basket

L'esprit sportif doit être mis en avant pour que tout le monde, petits comme grands, joueurs, coachs et arbitres débutants ou confirmés puissent s'y retrouver dans tous les aspects de la pratique du basket.



#### Merci à nos Partenaires

Cette belle saison 2023-24 se déroule parfaitement.

Du public tous les week-ends pour encourager l'ensemble de nos équipes, avec de jolis maillots grâce à nos sponsors, des bénévoles heureux de faire vivre le club, des animations régulières...

Nous remercions chaudement tous nos partenaires, car toute cette belle énergie est en partie due à leur soutien, indispensable pour une association sportive comme la nôtre.

Au nom de tout le club, Merci!

# Dates à retenir !

- Galette des Rois Match SG1 27 janvier
- Journée Chandeleur 11 février St Sulpice
- Soirée famille 15 mars
- Tournoi Séniors 14 juin
- Tournoi Jeunes Pousses U11 15 juin
- Assemblée Générale 15 juin

Résultats Sportifs Par Guillaume PICHOFF

Equipesféminines	Niveau	Classement	Niveau phase 2
SF-1 BIB	Division 2	1e/6 (10v-0d)	Division 2 - Haute
SF-2 BIB	Division 3	2e/6 (7v-3d)	Division 3 - Haute
U18F-1 BIB	Division 1	1e/6 (9v-1d)	Région - Honneur
U18F-2 BIB	Division 2	4e/5 (3v-5d)	Division 2
U18F-3 BIB	Division 4	5e/6 (3v-7d)	Division 4
U15F-1 BIB	Division 1	5e/6 (2v-8d)	Division 1 - Honneur
U15F-2BIB	Division 3	3e/6 (5v-5d)	Division 3
U1 <mark>3F-1 BI</mark> B	Division 1	1e/6 (10v-0d)	Division 1 - Elite
U13F-2	Division 3	6e/6 (1v-9d)	Division 4
U11F-1	Division 1	2e/6 (5v-2n-3d)	Division 1
U11F-2	Division 2	6e/6 (2v-0n-8d)	Division 3
U11F-3	Division 2	6e/6 (0v-0n-10d)	Division 3

Equipe masculines	Niveau	Classement	Niveau phase 2
SM-1 BIB	Nationale 3	9e/14 (5v-8d)	
SM-2	Régionale 3	2e/8 (7v-2d)	
SM-3	Division 2	1e/6 (10v-0d)	Div <mark>ision 2 -</mark> Haute
SM-4	Division 4	4e/6 (4v-6d)	Division 4 - Basse
SM-5	Division 4	5e/6 (2v-8d)	Divisi <mark>on 4 - B</mark> asse
U20M-1 BIB	Région	5e/6 (3v-7d)	Régi <mark>on - Hon</mark> neur
U20M-2 BIB	Division 2	6e/6 (0v-10d)	Division 3
U17M-1	Division 1	5e/6 (3v-7d)	Division 1 - Honneur
U17M-2	Division 3	1e/5 (8v-0d)	Division 2
U15M-1 BIB	Division 1	3e/5 (5v-3d)	Division 1 - Honneur
U15M-2	Division 2	2e/5 (5v-3d)	Division 2
U15M-3	Division 4	3e/4 (2v-4d)	Division 4
U13M-1	Région	6e/6 (0v-10d)	Région - Honneur
U13M-2	Division 3	5e/5 (1v-7 <mark>d)</mark>	Division 4
U13M-3	Division 4	3e/5 (4v-4d)	Division 4
U11M-1	Division 1	1e/6 (10v-0n-0d)	Division 1
U11M-2	Division 2	2e/5 (6v-0n-2d)	Division 2
U11M-3	Division 2	6e/6 (0v-0n-10d)	Division 3

















































Ecole d'arbitrage Par Loïc GAUDICHON

Cette année encore, l'école d'arbitrage propose aux licencié(e)s du club de découvrir l'arbitrage sous la houlette de Loïc GAUDICHON qui, au-delà d'être membre du club, est un ancien arbitre qui a longtemps officié sur les terrains bretons et qui est aussi membre du Comité 35 auprès des arbitres. Cette école d'arbitrage permet de devenir arbitre officiel pour ceux qui le souhaitent et permet aussi de découvrir l'arbitrage pour être plus à l'aise les weekends lorsque l'on est convoqué pour assurer cette mission. A noter que la FFBB demande aux clubs de présenter des arbitres aux examens de fin d'année pour nous éviter d'avoir des pénalités financières.

Si vous êtes intéressés ou que vous avez des questions, n'hésitez pas à contacter Loïc à l'adresse suivante <u>loic.gaudichon@orange.fr</u> ou via l'adresse du club : contact@csbettonbasket.fr

ON COMPTE SUR VOUS!

Loïc GAUDICHON proposera lors de cette seconde partie de saison des séances d'arbitrages ouvertes à tout le monde de U13 à Séniors mais aussi aux parents pour se familiariser avec l'arbitrage et ainsi être plus à l'aise les week-ends. Ces séances gratuites de découvertes ne vous inscrivent pas à la formation d'arbitrage mais permettent de mieux comprendre comment tout cela fonctionne! Venez nous retrouver les vendredis de 17h00 à 18h30 à la salle de La Touche aux dates suivantes: 19/01 - 02/02 - 16/02 - 22/03 - 05/04 - 19/04 et 10/05

Fo<mark>rmat</mark>ion OTMs Par Céline VERGER



Comme depuis quelques années, Céline Verger propose de réaliser des formations OTM pour les jeunes et les moins jeunes qui souhaitent se former à cette mission essentielle pour le bon déroulé des matchs. Les OTM ce sont les Officiels de Table de Marque. Ce sont les personnes qui accompagnent les arbitres lors d'un match pour assurer le chronomètre et le score sur le panneau d'affichage et aussi le remplissage de la feuille de match sur l'ordinateur avec l'application E-marque de la FFBB.

Cette formation se déroule sur des créneaux de 2/3 heures, dans une ambiance détendue et plaisante pour que les stagiaires

apprennent dans le plaisir! Les qualités humaines de Céline permettent aux jeunes de découvrir ce rôle d'OTM soit pour devenir officiel par la suite soit pour être plus serein lorsqu'ils doivent réaliser cette mission le week-end.

Cette formation est ouverte à tous, joueuses, joueurs, jeunes, moins jeunes, parents, bref tout le monde est bienvenu lorsqu'il s'agit de filer un coup de main ensuite lors des matchs! Si vous êtes intéressé par ces temps de formation, contactez Céline VERGER à l'adresse suivante : celine.verger1@orange.fr



Mot du salarié Par Matthieu BORE

Avec près de 360 Belettes, le CSB Basket ne cesse de grandir année après année avec un taux de renouvellement de licence très élevé chaque saison. Ceci prouve qu'il fait bon vivre dans notre structure notamment grâce à l'ambiance bienveillante amenée par nos bénévoles, nos jeunes mais également leurs parents.

Ce grand nombre de licenciés nous permet de proposer un niveau de jeu adapté afin que chacun puisse s'épanouir dans sa pratique et donc être compétitif au niveau départemental mais également régional.

Je tiens à remercier l'ensemble des acteurs du club (joueur(se)s comme bénévoles) pour leur fidélité au club, leur assiduité aux entraînements et leur investissement dans l'accompagnement de nos jeunes.

Je vous souhaite une belle année 2024.

« Un bon basketteur est avant tout une bonne personne »









### Séniors Masculins 1 Nationale 3

Championnat National 3 Par Yoann LAURENCE

Une première partie de saison pleine d'espoirs!

Après une année d'exception au plus haut niveau régional, en terme de résultats et de jeu proposé, nous retrouvons l'étage supérieur, 11 ans après l'avoir quitté. Le défi de se maintenir en Nationale 3 (5ème échelon national) nous attend. Cet objectif n'a encore jamais été réalisé par le club en plus de 40 ans.

La découverte de nouvelles équipes, de nouvelles salles, de nouveaux arbitres, de se confronter à des équipes financièrement armées et ambitieuses ou d'autres pouvant jouir d'équipes premières en Nationale 1, voire Pro B, demande forcément un temps d'adaptation. Nous, et quelques autres, faisons donc figure de petits poucets dans un championnat de plus en plus relevé, puisque la Nationale 3 va passer de 144 équipes en 2021 à 112 équipes en 2024, dans le but d'harmoniser les championnats N1, N2 et N3. La tâche s'annonce donc hardue.

Avec un bilan de 5 victoires pour 8 défaites, la marge de manœuvre est aujourd'hui très faible et il faudra faire mieux en seconde phase. Nous avions pour objectif de gagner 6 matches sur la phase aller, soit le nombre de matches à domicile, et de faire mieux en seconde phase pour finir avec un bilan équilibré et se mettre à l'abri rapidement.

Si ce bilan est tout juste suffisant pour se maintenir, il y a néanmoins beaucoup de motifs d'espoirs pour faire beaucoup mieux et rejoindre les équipes qui sont à seulement 2-3 points devant nous puisque, en dehors d'avoir été surclassés par Le Mans (ex pensionnaire de N2) et l'Hermine de Nantes, nous avons souvent échoué à quelques points (-4 contre Montfort, -6 à Challans, -8 à Bayeux, -3 à Caen, -3 à Vitré...). On peut donc considérer qu'en dehors de la défaite à domicile contre nos voisins Liffréens, nous ne sommes pas loin d'être à la place que nous convoitons.

L'investissement et l'état d'esprit des joueurs va nous permettre d'aller chercher quelques victoires à l'extérieur. Le public incroyable que nous avons, et qui nous a porté lors de victoires importantes à la maison, va continuer de nous galvaniser afin de se donner un peu d'air et d'assurer le maintien au plus vite.

Enfin, un grand merci aux bénévoles qui mettent tout en œuvre chaque semaine pour que les joueurs soient dans les meilleurs conditions et que chaque match soit une fête! Christelle qui donne de sa voix et de sa personne, Antoine le « serpilleros » qui rend le terrain impeccable, Nadège qui orchestre tout ça de main de maître, Loic notre chauffeur et toute l'équipe des « grilloux », des « barwomens »... Et Guillaume, présent auprès de nous toute l'année pour gérer l'intendance et les statistiques.

Objectif VICTOIRES en 2024, non pas pour valoriser les SG1 mais parce que ce sera la réussite du club dans son entièreté. Alors tous ensemble avec l'esprit Belette, nous aurons bien besoin de vous!





### Classement

	Equipes	Points	Joués	Victoires	Défaites
1	MONTFORT BC	24	13	11	2
2	CTC CHALLANS 2	21	12	9	3
3	BAYEUX	21	13	8	5
4	QUIMPER 2	20	13	7	6
5	LE MANS	20	12	8	4
6	NANTES HERMINE 2	19	12	7	5
7	CHERBOURG	19	12	7	5
8	SALLERTAINE	19	12	7	5
9	CTC BETTON ILLET	18	13	5	8
10	CAEN HEROUVILLE	17	12	5	7
11	VITRE 2	16	12	4	8
12	LIFFRE	15	12	3	9
13	EQUEURDREVILLE	15	12	3	9
14	ASPTT CAEN	14	12	2	10

































-				
		13/01/2024	CHERBOURG	BETTON
	3	27/01/2024	BETTON	NANTES HERMINE 2
	*	03/02/2024	BETTON	VITRE 2
	<b>A</b>	10/02/2024	ASPTT CAEN	BETTON
Į		24/02/2024	BETTON	LE MANS
	D	02/03/2024	MONTFORT	BETTON
	3	09/03/2024	BETTON	CHALLANS 2
	D	23/03/2024	LIFFRE	BETTON
	*	30/03/2024	BETTON	EQUEURDREVILLE
	D	06/04/2024	QUIMPER 2	BETTON
	3	13/04/2024	BETTON	CAEN HEROUVILLE
	1	20/04/2024	SALLERTAINE	BETTON
		28/04/2024	BETTON	BAYEUX

# On parle du club dans la presse



# La saison 2023-2024 a parfaitement commencé pour le CS Betton Basket-ball, et ce, à tous les niveaux !

En effet, le club vient d'enregistrer sa 360e licence pour cette année ce qui constitue un record pour la section. Un résultat qui ne surprend plus vraiment les sympathisants du club et qui est le fruit d'une aventure collective comme le souligne Damien Renault président de la Section : "C'est une récompense pour tout le travail effectué par l'ensemble des bénévoles que je remercie encore, mais nous avons encore dû refuser près de 70 licenciés car nous ne sommes pas en mesure de les accueillir dans de bonnes conditions. Notre club se porte bien à tous les niveaux, et ce bien au-delà des résultats sportifs qui sont importants certes, mais qui ne sont pas notre principale motivation".

Le club s'efforce de développer le bien ensemble, personnel l'accomplissement autour du sport et des valeurs collectives, et prendre du plaisir car cela reste avant tout un loisir! "Ce n'est pas toujours simple de ne pas j voir le sport que via le spectre du résultat, mais dans une société où la compétition prend beaucoup de place, il est important d'avoir une vision beaucoup plus globale d'un club pour que tout le monde puisse s'épanouir. Mais on n'oublie pas pour autant les bons résultats !" précise Damien Renault.



Et des bons résultats, il y en a au CS Betton Basket avec les U13 filles et U18 filles qui sont en passe de se qualifier pour le niveau régional. Chez les Seniors 1 masculins, la saison en Nationale 3 est un vrai moteur pour le club avec un début de saison répondant aux attentes des membres du bureau du club : "L'objectif est le maintien, mais la réussite se situe bien au-delà du sportif avec des soirs de matchs où le public vient très nombreux, entre 400 et 600 personnes parfois, c'est fou! Tout le monde vient passer un bon moment à la salle dans une ambiance conviviale et respectueuse autour des animations proposées par les bénévoles qui sont vraiment top!".

Nul doute que le club parviendra à ses fins en s'appuyant sur la synergie positive de ses membres du bureau et de ses licenciés qui donnent le maximum pour que le CS Betton Basket-ball se porte bien. Rendez-vous donc à la salle de la Touche en 2024 pour profiter de ces festivités.

### Betton. La saison est lancée au CSB Basket-ball



L'heure de la reprise a sonné depuis quelques jours au CSB Basket pour de nombreuses équipes sous la houlette de Matthieu BORE l'éducateur sportif, Romain en formation BPJEPS et des entraîneurs bénévoles.

Cette année encore, le Club fait carton plein au niveau des licenciés et devrait atteindre un nombre de licenciés jamais atteint.

Une réussite collective pour le club qui a su étoffer son bureau et organiser son année. "Nous travaillons bien ensemble au sein du bureau et nous prenons beaucoup de plaisir, c'est là la clé de la réussite" précise Damien Renault responsable de la section.

Dès ce week-end, les seniors garçons 1 qui vont évoluer en Nationale 3 cette année reprennent le chemin des terrains ce samedi 9 septembre face à Cherbourg.

"La saison va être difficile certes mais très intéressante, on sent une émulation collective au sein du club qui est géniale! On espère accueillir beaucoup de monde pour ce premier match, pour rappel les entrées sont gratuites et une buvette est mise en place grâce à nos bénévoles".



Rendez-vous donc samedi à 20 h à la salle de la Touche pour ce premier match qui sera certainement une belle fête.

Si vous souhaitez rejoindre le club en tant que bénévole ponctuel, contactez le club à contact@csbettonbasket.fr.

### Sur les parquets, le CSB Basket allie plaisir et sérieux 🛑



Betton – Le Club sportif de Betton Basket a repris le chemin des terrains depuis septembre. Les effectifs sont en hausse, tirés par l'équipe seniors masculine, désormais en Nationale 3.

 C'est une saison record. Nous devrions dépasser les 350 licenciés », indique Damien Renault, président de la section basket-ball du Club sportif de Betton (CSB). Une situation qui ravit les membres du bureau mais qui amène aussi le club à refuser des licences. - Nous ne pouvons pas agrandir nos capacités d'accueil si on veut assurer un encadrement qualitatif », prolonge le responsable.

#### « Prendre du plaisir »

Toutes catégories d'âges confondues, plus de vingt-cinq équipes vont fouler les divers parquets de Betton avec, pour objectif principal, de prendre du plaisir à jouer, comme le souligne Guillaume Pichoff, vice-président de l'association et très actif au sein de la commission sportive. - Nous nous attachons à proposer du sport pour tous les niveaux. Cela est facilité par le fait d'avoir plusieurs équipes par catégories pour que chacun puisse prendre du plaisir sur le terrain. -

Le club avance dans la sérénité. avec des commissions qui fonctionnent parfaitement. - Nous ne voulons pas que le bénévolat rime avec contrainte ou corvée. Ce qui nous impose d'être nombreux à nous investir. Et c'est chose faite »,



Le club de basket évolue en Nationale 3 chez les garçons, avec l'envie de s'y installer dans la durée

se réjouit Damien Renault.

#### L'apprentissage de la Nationale 3

L'équipe 1 masculine évolue, cette saison, en Nationale 3, apportant un élan nouveau au club. « Cette équipe doit être une locomotive pour tous nos licenciés mais elle ne doit pas être la seule au cœur de notre proiet. souligne Matthieu Boré éducateur du CSB. Nous avons bel et bien un projet collectif qui doit permettre à tous de s'accomplir en tant que personne au sein d'un sport collectif. »

L'équipe fanion a remporté, le week-end demier, son deuxième match de la saison contre Caen et présente un bilan équilibré après quatre rencontres. Le groupe semble armé et motivé pour atteindre le maintien dans cette division, ce qui serait une première pour le club. - Nous sommes déjà montés trois fois en

Nationale 3 par le passé, sans jamais réussir à se maintenir. Nous avons toujours voulu garder une équipe avec des joueurs qui viennent pour le projet humain. Notre réussite, c'est de jouer à ce niveau avec 50 % de l'effectif issu du club, note Damien Renault. Nous essayons d'avoir un club sérieux sans se prendre au sérieux. Et, pour le moment, on est plutôt dans le wal. -





























